

Auf zum ersten Senioren-Flashmob in Offenbach!

Samstag, 04. Mai 2019

11:00 Uhr

Aliceplatz Offenbach

Veranstaltet durch die ASB EVA Gruppe, den ASB Regionalverband Mittelhessen und dem Institut für Zukunftsfragen in der Gesundheits- und Sozialwirtschaft der EH Darmstadt im Rahmen des Projektes GESCCO.



Eigenständig – weil Sie mit beiden Beinen im Leben stehen und dies auch zeigen möchten

Vernetzt – weil die modernen digitalen Techniken Ihnen die Möglichkeit dazu geben und Sie diese auch nutzen möchten

Aktiv – weil Sie als Senior noch nicht zum alten Eisen gehören und das Gefühl auch mit anderen teilen möchten

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Dann lassen Sie uns ein Zeichen setzen für die Senioren Offenbachs und werden Sie Teil des ersten Senioren-Flashmobs der Stadt!

Noch Fragen? 069-985444-921

... also: Tanz mit!